

## Pressemitteilung der Eifelhöhen-Klinik AG

Standort: Aataalklinik Wünnenberg GmbH, Bad Wünnenberg

### **Die langjährige Kooperation der Aataalklinik mit der Kurverwaltung Bad Wünnenberg GmbH wird fortgesetzt.**

Anlässlich der Vertragsunterzeichnung eines Pachtvertrages für die nächsten 20 Jahre haben sich Vertreter der Kurverwaltung Bad Wünnenberg GmbH - u. a. Landrat Müller (Kreis Paderborn), Bürgermeister Rüther (Bad Wünnenberg), Geschäftsführer Winfried Menne (Kurverwaltung Bad Wünnenberg GmbH) - mit dem Vorstandsvorsitzenden der Eifelhöhen-Klinik AG, Dr. Markus-Michael Kühmann getroffen, um die Zukunftsperspektive der Aataalklinik zu erörtern.

Die Erfolgsgeschichte der Aataalklinik Wünnenberg begann 1996 nach nur 18 monatiger Planungs- und Bauzeit mit dem Betrieb als Schwerpunkt- und Modellklinik für die rehabilitative Behandlung von neurologischen Patienten. Als Schwerpunktzentrum für die Rehabilitation von Schlaganfallfolgen mit einem integrierten medizinischen Versorgungszentrum für Allgemeinmedizin und Urologie, einer Pflegestation und in räumlicher Kooperation mit einem Dialysezentrum leistet die Klinik seit vielen Jahren eine hochspezialisierte Therapie für mittlerweile über 60.000 Patienten. Mittels moderner Rehabilitationsmethoden, u. a. einem speziellen Armlabor zum Training der Arm-Hand-Funktion, konnte bei vielen behandelten Patienten eine verbesserte Lebensqualität und Genesung erreicht werden. Das von Chefarzt Dr. Buschfort angeführte medizinische und therapeutische Team wird auch in Zukunft mit weiteren neuen Methoden – u. a. durch die Telemedizin – die seit Jahrzehnten bestehende Positionierung der Aataalklinik Wünnenberg als das größte neurologische rehabilitative Zentrum in Ostwestfalen weiter ausbauen.

Auf dieser soliden Grundlage haben die Geschäftsleitung der Kurverwaltung Bad Wünnenberg GmbH und Geschäftsleitung der Aataalklinik Wünnenberg GmbH einen weiteren 20-jährigen Pachtvertrag bis 2041 für die 240 Betten Klinik abgeschlossen.

Die Vertreter des Kreises und der Stadt Wünnenberg als Mitgesellschafter des Klinikbetriebes hoben aus diesem Anlass insbesondere auch die wirtschaftliche Bedeutung der Klinik für den Standort Bad Wünnenberg hervor.

Mit dem langjährigen Pachtvertrag ist auch für die nächsten Jahre eine gute wirtschaftliche Grundlage für eine weiterhin erfolgreiche Arbeit der Aataalklinik geschaffen worden.

Bonn, den 27. August 2020